

Die Universität Innsbruck trauert um

Mag. Reinhard Hinterleitner

Universitätslehrer

Reinhard Hinterleitner war von 1979 bis 2014 am Institut für Romanistik beschäftigt und trug maßgeblich zum Auf- und Ausbau der französischen Abteilung für Sprachlehre bei. Sein umfassendes Wissen über die französische Sprache, Kultur und Literatur und seine Begeisterung dafür, aber auch sein intellektueller Anspruch machten ihn zu einem geschätzten Ansprechpartner für Studierende und Kolleginnen und Kollegen.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im September 2014

**Univ.-Prof. Mag. Dr.
Ursula Moser**
Leiterin des Instituts für
Romanistik

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk**
Rektor der Universität
Innsbruck

**Univ.-Prof. Mag. Dr.
Sebastian Donat, MA**
Dekan der Philologisch-
Kulturwissenschaftlichen
Fakultät